

Oxfam présente un résumé des impacts les plus importants du blocus nord-américain sur Cuba



La Havane, 26 mai, (RHC)- Oxfam internationale, une confédération d'ONGs œuvrant contre la pauvreté et les injustices, a présenté ce mardi à La Havane un rapport sur les impacts les plus importants du blocus de Cuba.

Le rapport, intitulé «Droit de vivre sans blocus: Impacts des sanctions nord-américaines sur la population cubaine et la vie des femmes», se base sur une étude réalisée par le Centre cubain de Recherche sur l'Économie mondiale et sur la collaboration de divers acteurs sociaux.

Les témoignages sur les expériences de vie, notamment de femmes, et les données historiques liées aux politiques agressives des États-Unis à l'égard de la nation caribéenne constituent l'essentiel du rapport, orienté vers la dimension humaine de la question, a signalé Elena Gentili, représentante d'Oxfam à Cuba.

Les secteurs de la société cubaine les plus abordés dans le corps du document sont l'éducation, la santé et la biotechnologie, puisque, selon les statistiques, c'est là que se concentre la plus grande partie de la main-d'œuvre féminine.

En outre, tant dans ces domaines que dans le reste, la crise sanitaire provoquée par le Covid-19 dans le monde entier a rendu la vie à Cuba beaucoup plus complexe, où depuis les sanctions prises par Donald Trump, il est difficile d'acquérir des ventilateurs pulmonaires mécaniques, des masques, des kits de diagnostic, des réactifs, des seringues pour la vaccination et d'autres fournitures nécessaires à la gestion du COVID-19, a rappelé la directrice d'Oxfam à Cuba.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258631-oxfam-presente-un-resume-des-impacts-les-plus-importants-du-blocus-nord-america-in-sur-cuba>



Radio Habana Cuba